

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかっ 今キラリ
 - なかよく・かしこく・すこやかに -
 令和6年7月18日
 大仙市立南外小学校

いよいよ夏休みへ 前期前半のご協力に感謝!

子どもたちにとって、待ちに待った楽しい夏休みがやってきます。長い休みだからこそ、それぞれが好きなこと、夢中になれることに十分に時間を使い、心が豊かになる時間を過ごしてほしいと思います。そして8月21日には、みんなが元気な笑顔で、楽しい夏の思い出をたくさん聞かせることを心待ちにしております。



保護者・地域の皆様のご協力ご支援により、無事に前期前半を終えることができましたことに感謝いたします。ありがとうございました。



万が一の事故、不審者事案、健康面での心配事等がありましたら、時間をおかず速やかにご連絡ください。

- ※平日連絡先
 学校 73-1800
- ※休日・学校閉庁日 緊急連絡先
 教頭・校長 4/26生徒指導だより
- ※上記で連絡がつかない場合
 市教委 教育指導課 63-1111

日頃からの備えを

不審者対応避難訓練

大仙警察署少年係のご協力の下、不審者対応避難訓練及び防犯教室を開催しました。自分の命を守るための合い言葉「いかのおすし」や不審者を見分ける「はちみつじまん」を学んだあと、具体的な場面をもとに、どう行動したらよいか、みんなで考えました。一人一人の表情がとても真剣で、自分の考えや行動を見直すよい機会となりました。

最近是不審者に出会っても、連絡や相談に至るまで時間がかかるケースが多いそうです。



身近にどんな危険が潜んでいるか分かりません。「すぐに知らせる」。心に刻んでおきたい言葉です。

PTA学習参観日

校舎も輝きました!

夏休みを前に、子どもたちの成長した様子をご覧いただきました。たくさんの保護者の皆様のご来校、ありがとうございました。元気いっぱい発言する姿、張り切って手を挙げる姿などがたくさん見られ、家族の励ましが引き出す力の強さに感心したところです。



授業後には環境整備部の事業である「親子窓拭き」が行われました。恒例の事業となりつつありますが、親子で会話をしながら作業する様子を見てみると、やはり子どもたちの表情が生き生きしていました。この意欲を普段の清掃活動でも見せてほしい(?)ところです。

さらにその後の学年懇談では、子どもたちの変容の具体について、情報交換することができました。話題になったことについては、今後の指導の参考にしていきたいと思っています。



4年生・6年生

交流授業の様子

4年生と6年生の交流授業(前半)が行われました。4年生は初の経験で、大川西根小学校の4年生と外国



語活動を学習しました。ゲーム性のある内容だったせいか、すぐに打ち解けて、友達意識が高まった時間となりました。6年生は慣れ親しんだ清水小学校の6年生と、音楽の学習をしまし



た。始まる前から会話がみられ、これまでも一緒に過ごしてきたような感覚になるほど充実した時間でした。

キラリ★みどりっ子

☆ 第65回大仙仙北スポーツ少年団選抜野球神岡大会
優勝 大仙南アブレイズ



※8月に行われる秋田県大会（ナイスカップ）の出場権を得ました。